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Atualização
“Nós somos a primeira 
instituição de ensino 
do Brasil a termos os 
cursos do metaverso 
dentro do metaverso. E 
o profissional que 
deseja estar antenado 
com as novas 
tecnologias precisa 
entender os conceitos deste ecossistema”, destaca o 
professor Marcel Cohn, coordenador do curso de pós-
graduação em metaverso do Iesb.
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Minha mãe me deu ao mundo de maneira 

singular me dizendo uma sentença: pra eu sempre 

pedir licença, mas nunca deixar entrar 
Caetano Veloso

VIGILÂNCIA SANITÁRIA /

Morte de gato preocupa UnB

Corpo do animal foi encontrado no campus da universidade, segundo a Polícia Civil. 

A 
Delegacia Especial do 
Meio Ambiente (Dema) 
investiga a morte de um 
gato ocorrida em uma 

área de cerrado, na região da 
Universidade de Brasília (UnB), 
no sábado. O corpo do felino 

foi encaminhado ao Instituto de 
Criminalística para ser pericia-
do. A suspeita é de que o bicho 
tenha contraído raiva. A doen-
ça causou a morte de um estu-
dante da instituição. Não havia 
ocorrências do vírus em pessoas 
no Distrito Federal desde 1978. 
O caso é apurado, inicialmente, 

como “perigo para a vida ou a 
saúde de outrem”.

A UnB destaca que vai requi-
sitar informações à Dema so-
bre o local exato de onde o fe-
lino morto foi encontrado para 
saber se estava na área perten-
cente ao campus da universi-
dade. A instituição detalha que 

“dispõe de uma técnica especial-
mente designada para esse con-
trole dos felinos encontrados no 
campus. Entre março e julho de 
2022, mais de 100 gatos foram va-
cinados”, explica o documento.

A Polícia Civil do Distrito Fe-
deral (PCDF) aguarda o resultado 
da perícia. Em nota, a Secretaria 

UnB destaca que faz o controle de todos os animais do campus

Reprodução
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Instituto de Criminalística fará a perícia. Caso é investigado pela Dema como “perigo para a vida ou a saúde de outrem”

de Saúde do DF informou que a 
Diretoria de Vigilância Ambien-
tal em Saúde (Zoonoses) não foi 
acionada para averiguar a morte 
do gato. O órgão é responsável pe-
la prevenção, pelo controle e pelo 
monitoramento de animais com 
suspeita de infecção ou óbito por 
raiva e demais doenças.

Raiva

A suspeita da doença aumen-
ta por conta do caso recente de 

O Distrito Federal tem 93 
casos confi rmados de varíola 
do macaco. Dos pacientes, 
88 são homens e quatro são 
mulheres, todos com mais 
de 18 anos. A informações 
foram divulgadas ontem, pela 
Secretaria de Saúde. A pasta 
ressalta que 101 suspeitas da 
doença foram descartadas. No 
último boletim, em 1º de 
agosto, havia 38 ocorrências 
da infecção.

 » 93 com varíola 
do macaco

um jovem, que tinha entre 15 e 
18 anos, que morreu de raiva hu-
mana em 30 de julho. No Distri-
to Federal, não havia registro da 
doença em pessoas há 44 anos.

O jovem estava internado des-
de 20 de julho em um hospital par-
ticular. A suspeita é de que o ra-
paz foi infectado pela gata de es-
timação. Ela o teria arranhado em 
15 de maio. No entanto, a família 
afirma que o animal permanece 
saudável e passou por exames, o 
que descarta a “hipótese susten-
tada pelas autoridades sanitárias”.

Vacinação

A campanha de vacinação an-
tirrábica imunizou 159.027 ani-
mais no DF, sendo 29.211 gatos 
e 129.816 cachorros. A Secretaria 
de Saúde reforça que a imuniza-
ção vai até setembro.

A pasta oferece 18 pontos de 
vacinação espalhados pela capi-
tal do país, inclusive com ações 
de busca ativa em regiões admi-
nistrativas e núcleos rurais.

*Estagiário sob a supervisão 
de Guilherme Marinho
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DF é a 7ª unidade do país com 
a população mais endividada
O nível de 
endividamento dos 
brasilienses está acima 
da média nacional. O 
índice é de 84,1% da 
população, enquanto a 
mediana do pais é de 
78%. É o maior 
registrado desde 2014, 
quando chegou a 85,1%. 
Os resultados são 
referentes ao mês de 
julho da Pesquisa de 
Endividamento e 
Inadimplência do 
Consumidor (Peic), 
realizada pela 
Confederação Nacional 
do Comércio de Bens, 
Serviços e Turismo 
(CNC). De junho para 
julho, Brasília passou 
do 10º lugar para 7º 
entre as unidades da 
federação com a 
população mais 
endividada. O pico 
na capital federal 
foi em 2012, alcançando 
os 87%.

Ranking
Em média, o brasiliense está com 30% da renda comprometida. O DF é a primeira região do Centro 
Oeste mais endividada. No topo da lista nacional, estão Rio Grande do Sul e Santa Catarina, com 
95%. Na base, ou seja, com menos endividados: Goiás (57,2%) e Mato Grosso (59,3%).

Contas em atraso
Do total de endividados no DF, ou seja, cerca de 
867 mil pessoas, 25% estão com contas em 
atraso. E 8,5% dizem que não terão condições 
de pagar. A média é de 57 dias em atraso nas 
contas. E de 34 semanas de comprometimento 
com dívidas.

Carnês
Na modalidade carnês a pagar, Brasília 
chama atenção. Cerca de 31% dos 
entrevistados têm algum para quitar. Houve 
um aumento de 18 pontos no último ano, 
um dos maiores do país. A média nacional 
nessa modalidade é de 18,8%.

Plano Nacional 
de Facilitação 
de Comércio Exterior 
para presidenciáveis

O Banco Mundial e a OMC 
apontam a correlação do 
desenvolvimento econômico de 
um país à corrente de comércio 
exterior. E, em vista do cenário de 
aumento de competitividade, o 
Sindicato dos Despachantes 
Aduaneiros desenvolveu o Plano 
Nacional de Facilitação de 
Comércio Exterior e Logística 
Internacional. O documento 
apresenta macro propostas a 
serem realizadas durante o 
período 2023-2026. Com nove 
diretrizes, será entregue aos 
candidatos à Presidência da 
República: Jair Bolsonaro (PL), 
Lula (PT), Simone Tebet (MDB) e 
Ciro Gomes (PDT).

Atestados de Implantação Definitiva
A Secretaria de Desenvolvimento Econômico do DF entregou 
a um grupo de empresários e empreendedores mais de 40 
atestados de implantação definitiva (AID). Também foram 
emitidas declarações de cumprimento de metas dos 
programas de desenvolvimento econômico.
As empresas estão instaladas nas ADEs de Santa Maria, Gama, 
Sia, Guará, Núcleo Bandeirante, Águas Claras e Ceilândia.

Decisões estratégicas
“Como representantes da 
categoria, não poderíamos 
deixar se contribuir com 
propostas que auxiliem decisões 
estratégicas para o futuro de 
nosso país”, defendeu Elson 
Isayama, Presidente do Sindasp.

Segurança 
jurídica

“Essa entrega gera 
segurança jurídica. Temos 
buscado dar mais 
celeridade às demandas e 
aos pleitos do setor 
produtivo”, destacou o 
secretário de 
Desenvolvimento 
Econômico do DF, Jesuíno 
Pereira. Também 
participaram da entrega 
representantes da 
Fecomércio, da Fibra, do 
Sinduscon-DF, da CDL, 
entre outras.

Curso totalmente imersivo em metaverso
Segundo o Gartner Group, 70% das empresas devem 
implementar tecnologias imersivas para o mercado 
consumidor e corporativo até 2023. O Iesb está lançando 
um curso inédito de qualificação profissional em 
metaverso com aulas totalmente ministradas dentro da 
plataforma. É destinado a profissionais de qualquer área.
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2022/17
Em vinte e cinco de maio de dois mil e vinte e dois, às vinte horas e

trinta minutos, realizou-se reunião extraordinária não presencial do Conselho
de Administração do Banco do Brasil S.A. (CNPJ: 00.000.000/0001-91; NIRE:
5330000063-8), secretariada no Setor de Autarquias Norte, Quadra 5, Lote B, Torre
Sul, 15º andar, Asa Norte - Brasília (DF), CEP 70040-912, sob presidência da Sra.
Iêda Aparecida de Moura Cagni e com a participação dos Conselheiros Aramis Sá
de Andrade, Ariosto Antunes Culau, Fausto de Andrade Ribeiro, Paulo Roberto
Evangelista de Lima, Rachel de Oliveira Maia eWalter Eustáquio Ribeiro. O Conselho
de Administração (CA): (...) 03. REMUNERAÇÃO DOS MEMBROS DO COMITÊ
DE TECNOLOGIA E INOVAÇÃO (COTEI), DO COMITÊ SUSTENTABILIDADE
EMPRESARIAL (COSEM) E DOMEMBRO EXTERNODOCOMITÊ DE PESSOAS,
REMUNERAÇÃO E ELEGIBILIDADE (COREM) E ALTERAÇÃO DO ESTATUTO
SOCIAL – aprovou, para posterior encaminhamento para deliberação da Assembleia
Geral de Acionistas: i) estabelecimento de remuneração aos membros do Cotei,
do Cosem e ao membro externo do Corem, em um décimo do que, em média
mensalizada, recebem os membros da Diretoria Executiva do BB, excluídos os
benefícios que não sejam honorários; ii) inclusão da remuneração dos membros dos
Comitês naproposta de valores individuais e globais para recompensados integrantes
dos órgãos de administração do BB para o período de abr/2022 a mar/2023; e iii)
alteração nos arts. 36 e 37 do Estatuto Social do BB, que versam sobre o Cotei e o
Cosem, respectivamente; (...) Reunião realizada sem a participação da Conselheira
representante dos funcionários do Banco do Brasil, em cumprimento ao disposto no
art.18, §6°, do Estatuto Social. Nada mais havendo a tratar, a Sra. Presidente deu por
encerrada a reunião, da qual eu, Rodrigo Nunes Gurgel, Secretário, mandei lavrar
esta ata que, lida e achada conforme, vai assinada por mim e pelos Conselheiros.
Ass.) IêdaAparecida de Moura Cagni, Aramis Sá deAndrade, AriostoAntunes Culau,
Fausto de Andrade Ribeiro, Paulo Roberto Evangelista de Lima, Rachel de Oliveira
Maia e Walter Eustáquio Ribeiro. ESTE DOCUMENTO É PARTE TRANSCRITA
DO LIVRO 31, PÁGINAS 82 A 84. Iêda Aparecida de Moura Cagni - Presidente
do Conselho de Administração. A Junta Comercial, Industrial e Serviços do Distrito
Federal certificou o registro em 08/07/2022 sob o número 1868615 - Maxmiliam
Patriota Carneiro - Secretário-Geral.

Extrato da Ata da Reunião Extraordinária do
Conselho de Administração Realizada em Vinte e
Cinco de Maio de Dois Mil e Vinte e Dois

GOVERNO
FEDERAL

CNPJ 00.000.000/0001-91

2022/16
Em vinte e cinco de maio de dois mil e vinte e dois, às vinte horas,

realizou-se reunião extraordinária não presencial do Conselho de Administração
do Banco do Brasil S.A. (CNPJ: 00.000.000/0001-91; NIRE: 5330000063-8),
secretariada no Setor de Autarquias Norte, Quadra 5, Lote B, Torre Sul, 15º andar,
Asa Norte - Brasília (DF), CEP 70040-912, sob presidência da Sra. Iêda Aparecida
de Moura Cagni e com a participação dos Conselheiros Aramis Sá de Andrade,
Ariosto Antunes Culau, Débora Cristina Fonseca, Fausto de Andrade Ribeiro,
Paulo Roberto Evangelista de Lima, Rachel de Oliveira Maia e Walter Eustáquio
Ribeiro. O Conselho de Administração (CA): 01. ENQUADRAMENTO DOS
INDICADOSAO CONSELHO FISCALNOS REQUISITOS E VEDAÇÕES LEGAIS,
REGULAMENTARES E ESTATUTÁRIOS – ao avaliar, para fins do disposto no
Decreto nº 11.048, de 18.04.2022, o enquadramento do Sr. Renato da Motta de
Andrade Neto ao cargo de Conselheiro Fiscal Titular, e do Sr. Lincoln Moreira Jorge
Júnior ao cargo de Conselheiro Fiscal Suplente, para deliberação pela Assembleia
Geral deAcionistas, o CA, à luz dos pareceres do Comitê de Pessoas Remuneração
e Elegibilidade (Corem) nº 2022/2100 e 2022/2372, das autodeclarações e dos
documentos apresentados pelos indicados, concluiu pelo preenchimento dos
requisitos e ausência de vedações, na forma da legislação aplicável, do Estatuto
Social e da Política Específica de Indicação e Sucessão do BB, estando, portanto,
aptos a serem submetidos à deliberação da Assembleia Geral de Acionistas; 02.
CONVOCAÇÃO DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA DE ACIONISTAS
DO BB – aprovou a convocação da Assembleia Geral Extraordinária de Acionistas
do BB, a ser realizada em 29.06.2022, para deliberação da seguinte ordem do dia:
(i) eleger membros, titular e suplente, do Conselho Fiscal, indicados pelo acionista
controlador; (ii) ajustar o montante global para remuneração dos membros dos
órgãos de administração da Companhia, do Conselho Fiscal, do Comitê deAuditoria
e do Comitê de Riscos e de Capital; (iii) deliberar sobre a proposta de alteração do
Estatuto Social da Companhia; e (iv) deliberar sobre a proposta de remuneração
dos membros do Comitê de Pessoas, Remuneração e Elegibilidade; do Comitê de
Tecnologia e Inovação; e doComitê de Sustentabilidade Empresarial; (...) Nadamais
havendo a tratar, a Sra. Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, Rodrigo
Nunes Gurgel, Secretário, mandei lavrar esta ata que, lida e achada conforme, vai
assinada por mim e pelos Conselheiros. Ass.) Iêda Aparecida de Moura Cagni,
Aramis Sá de Andrade, Ariosto Antunes Culau, Débora Cristina Fonseca, Fausto
de Andrade Ribeiro, Paulo Roberto Evangelista de Lima, Rachel de Oliveira Maia
e Walter Eustáquio Ribeiro. ESTE DOCUMENTO É PARTE TRANSCRITA DO
LIVRO 31, PÁGINAS 79 A 81. Iêda Aparecida de Moura Cagni - Presidente do
Conselho de Administração. A Junta Comercial, Industrial e Serviços do Distrito
Federal certificou o registro em 08/07/2022 sob o número 1868732 - Maxmiliam
Patriota Carneiro - Secretário-Geral.
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